クローズアップ インタビュー



川合重夫氏(86歳) 瑞宝単光章受章者

主な経歴

昭和23年~昭和32年 碧海地区警察署勤務 昭和33年~昭和37年

昭和53年12月 定年退職

められ受験したことが、私の警察

とき駐在所から警察官の受験を勧

官になるきっかけとなりました。

受章の感想

には大変感謝しております。 ました。支えてくれた家族や友人 させていただきました。大変光栄 冢族には、大変苦労や心配をかけ 大事な時に家を空けることが多く、 に思っております。仕事が多忙で 従事したということで、今回受章 永年警察に務め、危険な業務に

·年春の褒章の発表があり、川合重夫さん(青木町在住)が永年 にわたり警察に勤め、防犯や健全な青少年育成に貢献し、 などをお聞きしましたのでご紹介します。

> 若者がなかなか仕事に就けない状 ました。復員後は戦後の混乱で、

れ通信隊でオペレーターをしてい 勤めていましたが、海軍に動員さ

況でした。私も生きていくために

生懸命仕事を探しました。ある

苦労

らも仕事に徹しました。 台風が襲来し、家族を心配しなが こともありました。また、伊勢湾 事件が多発し、大阪へ応援に行く 就職したころは、労働争議から

自主防犯について住民の方と何度 重要であると考え、チラシを配る も話し合いました。 だけではなく、地域に自ら出向き 然に防ぐためにも私は、地域のみ なさんの防犯意識を高めることが 事に従事していました。事件を未 長い期間にわたり防犯関係の什

いた。」と感謝の言葉をいただき 時期を乗り越えて頑張っていただ きっかけ 警察本部長から「戦後の難しい 警察官になる以前は、郵便局に どから守ることに苦労しました。 理は、大人の犯罪と違い難しいと 要な事件が集約されます。その処 喜び 律を勉強し、少年少女を暴力団な ころがありました。いろいろな法 県警の少年課には、愛知県の重

ました。

更生して真っ当な人生を歩んで欲 ました。特に少年少女には、早く 早期解決を図ることに全力を尽し に良かったと思いました。 を起こしてしまった少年が「おま してしまう少年が多いなか、 ています。」と言いに来てくれた た。今は家庭を持ち幸せに暮らし わりさん、ありがとうございまし んなある日、勤務先に以前に事件 しいと強く願い努力しました。そ ことがありました。再犯を繰り返 当時は事件の情報を早く入手し

若い人へ

聴いた後に、自分の意見を述べる ります。安定した生活を送るため 変重いハンディを背負うことにな ことも大切だと私は思います。 また、相手の言うことをしっかり にも、ぜひ定職に就いてください。 罪を犯してしまうと、人生に大